

AWNI

PATROLI PERINTIS SAT SAMAPTA POLRES TASIKMALAYA KOTA MONITORING GUDANG LOGISTIK KPU PASCA PILKADA SERENTAK

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.AWNI.OR.ID

Dec 18, 2024 - 13:44



PATROLI PERINTIS SAT SAMAPTA POLRES TASIKMALAYA KOTA MONITORING GUDANG LOGISTIK KPU PASCA PILKADA SERENTAK

Tasikmalaya, 18 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban pasca pelaksanaan Pilkada Serentak di Kota Tasikmalaya, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota melalui Unit Patroli Perintis melaksanakan kegiatan patroli dan monitoring di Gudang Logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU), Rabu (18/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh logistik pemilu yang berada di gudang KPU tetap dalam keadaan aman dan terjaga dari potensi gangguan, baik berupa tindak kriminal maupun ancaman lainnya yang dapat memengaruhi hasil pemilu.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono menyampaikan bahwa patroli ini dilakukan secara rutin sebagai langkah antisipatif. “Kami memastikan seluruh logistik pemilu, termasuk kotak suara dan dokumen penting lainnya, dalam kondisi aman. Kehadiran kami juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama pasca pelaksanaan Pilkada Serentak,” ungkap AKP Hartono

Dalam patroli tersebut, personel Unit Patroli Perintis tidak hanya melakukan pemeriksaan terhadap akses gudang dan barang yang ada, tetapi juga berkoordinasi dengan petugas keamanan KPU untuk memantau situasi sekitar. Petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kondusivitas dan melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Patroli ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Tasikmalaya Kota untuk menjaga keamanan dan kelancaran seluruh rangkaian proses demokrasi di Kota Tasikmalaya. Dengan adanya pengawasan ketat, diharapkan tidak ada potensi gangguan yang dapat mengganggu hasil pemilu maupun stabilitas keamanan wilayah.

Polres Tasikmalaya Kota mengajak seluruh elemen masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan tidak terprovokasi oleh informasi yang belum jelas kebenarannya, terutama di media sosial. Bersama-sama, kita wujudkan Kota Tasikmalaya yang aman, damai, dan kondusif pasca Pilkada Serentak.